

**PRÉDICA CONVENCION DE JÓVENES 23 DE JUNIO DE
2023
EN UN ABRIR Y CERRAR DE OJOS PARTE III**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt

PRÉDICA CONVENCION DE JÓVENES 23 DE JUNIO DE 2023 EN UN ABRIR Y CERRAR DE OJOS PARTE III

El Señor está acá para liberar y para escuchar. ¿Cuántos han estado recibiendo algo desde la primera noche? Hay momentos que tenemos que superar para escuchar al Señor. Desde el principio de la creación Dios quiso hablar con el ser humano. Y vemos cómo Él le habla a su pueblo en la Palabra, pero llega un momento en el que el pueblo se encuentra en el monte de Sinaí y le dice a Moisés que vaya él y que hable con Dios, porque si vamos nosotros, vamos a morir. Y en ese momento Dios detuvo una manera como Dios nos hablaba. Entonces tenemos que abrir una dispensación en nuestra vida. ¿Cuántas veces han estado ustedes en los sermones en los que el reverendo dice, Dios me habló? Y a veces Dios nos está hablando y no lo escuchamos, Dios hace todo lo que puede por llamar nuestra atención y hacemos muchas cosas y esa voz no la escuchamos. Como hablábamos anoche, voy a tomar un poco de lo que hablábamos, y recordemos que esta media noche es el tiempo más oscuro y la oscuridad más profunda la encontramos a la media noche, y el Señor va a venir cuando la oscuridad sea la más densa, a nivel mundial. Y ahora vemos cómo la tiniebla abunda más. Y el Espíritu de Dios se está levantando. Y cuando existe oscuridad absoluta, existe confusión porque no hay un punto de referencia. La oscuridad absoluta confunde al mundo y lo sabemos por la Palabra de Dios porque aquello que llamamos malo es bueno y bueno es malo. Pero el mundo allá afuera está tratando de instituir en todo el mundo una nueva forma de pensar y la oscuridad absoluta te está confundiendo en momentos en los que los cristianos, tú y yo, cuestionamos si las nuevas formas de pensar son las que deberíamos de estar creyendo. Pero la Palabra de Dios es absoluta, es inamovible, la verdad no cambia, Él es el mismo ayer, hoy y el mismo mañana. Y sabes, esta oscuridad viene a destruir la autoridad moral que Dios ha tratado de instituir en la humanidad. Ha tratado de destruir la estructura que Dios ha puesto para que nos humillemos y caminemos rectamente delante de Dios. Ahora, en este tiempo, tenemos que tener cuidado lo que nuestros hermanos aprenden en la escuela. El hermano Phelan estaba contando un testimonio el otro día, era un avivamiento y dijo, ¿qué es lo más grande que aprendieron? Y el niño levantó la mano y lo más grande que aprendió es que es niño, nació niño y va a morir niño. Pero te das cuenta, a estas alturas de la vida, en este momento, una de las cosas más grandes que puedes aprender es ser buen hombre o mujer, pero la destrucción de la enseñanza que el mundo está tratando de implementar a los niños y a los adultos también, destruye de tal manera, pero la verdad es indestructible, pero es la capacidad que tenemos de ver en la media noche y cuestionamos cuando la luz es lo más oscuro hay espíritus que están liberados, de pre-tribulación. Estos vienen a aprovecharse de esa confusión y empiezan a morder tu alma y a tu espíritu y a tu fe, y confianza, alabanza, a todo aquello que te pueda mantener agarrado del Señor. Y si tú y yo no estamos conscientes, si no sales esta noche consciente de aquello que está afuera tratando de morder y comer los frutos que Dios quiere poner, tratando de enderezar tu voluntad, es fácil que en la oscuridad confundamos. Y muchos hemos sido mordidos por estos espíritus. Muchos de nosotros acá, muchos de ustedes que leen, han sido ya mordidos por estos espíritus. ¿Sabes cómo lo sabemos? Porque hay momentos en los que empezamos a cuestionar, y puede que no sea audiblemente, pero empieza en la mente y empieza una semilla de duda en la mente que empieza a bajar a tu corazón y luego empiezas a ir a buscar una respuesta, pero en lugar de ir a

la Palabra, vas a internet, buscas diversos caminos que no son los caminos de Dios para tratar de responder. Ahorita, sí batallamos con vicios, atracciones de la carne, pero la fuerza más grande que viene en contra de ti es la inestabilidad de tu alma, de tu mente, de tu espíritu. Porque el enemigo quiere cambiar la estructura, porque el pecado empieza en la mente, desciende en el corazón y empieza a tomar forma y esta mente tejedora empieza a tejer esa duda en la mente y empieza a tratar de buscar una respuesta y cuando crees que la encontraste, vas y tratas de actuar aquello que piensas que va a resolver el cuestionamiento que tienes. Pero, por otro lado, si tu mente está pensando en la Palabra y está trayendo los hilos de la Palabra y tejes esta cobertura de la Palabra de Dios, eso empieza a bajar a tu corazón y de repente tienes un deseo de agradar a Dios como nunca antes, de buscarlo y correr, hay algo que te dice, yo necesito más de Él. El enemigo ocupa los procesos que Dios diseñó para alejarnos de Él. Y por eso es fácil alejarnos del camino, porque la misma estructura que Dios diseñó la usa el enemigo para alejarte de Él. EL enemigo se viste de luz para apagar la luz de Su Palabra en la vida. Y lo que esta confusión roba es la esperanza. Roba la esperanza, roba aquello que Dios quiere que tu tengas para poderte agarrar de Él. Y en este tiempo, viene lo que conocemos una cabeza del Dragón y es la de ignorancia. Y esta cabeza pretende robar, proyectar ciertas palabras en tu mente. Empieza a tratar de proyectar cierto aliento que pueda traer un efecto a la forma como tú percibes las cosas. Eso no quiere decir que es la realidad, es el aliento del Dragón que genera cierta ignorancia de la realidad que Él es el que quiere ser. Y la ignorancia es una pretensión porque la realidad es lo que experimentamos esta noche, esa es la realidad, pero el Dragón viene a tratar de pretender que eres ignorante y ajeno a la presencia de Dios porque sopla este aliento y tú cuestionas si realmente Dios tiene el control. Empiezas a cuestionar si realmente el Señor es la cabeza de lo que está sucediendo. A veces tomamos muy ligeramente el decir que Dios es la cabeza, porque lo usamos como excusa. Y quiero explicarme bien. A veces escuchamos decir, Dios es la cabeza para no hacer lo que Dios nos ha llamado a hacer. Y dices, bueno, ya me equivoqué, pero Dios es la cabeza. Esta persona me lastimó y me hizo daño, pero Dios es la cabeza. Pero si tu no haces nada al respecto, no estás reconociendo que Dios tenía un propósito, es para que tengas una reacción a través del Señor. Y en este momento, la gente y el mundo cristiano, cada vez que tenemos una confusión en la mente, empiezas a entrar en un proceso que el mundo le llama ansiedad. Y si pueden ver una prédica de Phelan de hace unas semanas, la ansiedad es una debilidad de tu gratitud por Dios. Gratitud por qué, no porque te estén lastimando, no por la situación de opresión, sino que entendemos que aquel que está permitiendo que me lastimen, es Él. El propósito no es que me lastimen, es solo un instrumento para que vayas y tejas en tu mente lo que has aprendido de la Palabra de Dios y construyas la verdad que ahora es y cuando esa verdad desciende al corazón, esa verdad es proyectada y entonces puedes decir que Dios es la cabeza porque esto me está acercando a ser más como Él. En las tinieblas, una pequeña luz es más fuerte que en medio del día pleno. Si estas a medianoche en la casa y solo tienes un fósforo, con eso podrás ver más allá, va a tener una fuerza más grande. En las tinieblas un pequeño rayo de verdad del cual te puedas agarrar va a ser suficiente para que el Señor pueda ver y tenga un campo para aterrizar. Vamos a Génesis 1. Y creo que ustedes lo conocen bien y han escuchado estas palabras.

*Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.
(Génesis 1:2)*

Esa palabra aguas es la misma que leíamos ayer cuando Israel se refería a su hijo y le decía, eres como el agua. Y en ese momento el agua se metía en todos lados, esta agua no tenía una forma, la tierra estaba sin forma, porque el agua estaba cubriendo todas las cosas. Y esta palabra agua también quiere decir algo que es sucio. Nos habla de la orina. Algo que es un desecho. Algo que tu cuerpo no asimila porque si mantuvieras ese líquido en el cuerpo, te enfermarías. Y eso es a lo que se refiere. Pero la tierra estaba desordenada y vacía. Y la primera es *Toju* y la segunda es *Boju*. *Toju* es desecho, desolado, sin valor, vanidad, sin forma, desperdicio, pero también confusión. También quiere decir confusión. En pocas palabras, en medio de esta confusión, el Espíritu de Dios, aun así, se movía. Porque era necesario que el Espíritu viniera para empezar a separar y decirle al agua cuál era su lugar y la mayor confusión de tu vida, el Espíritu de Dios puede descender y moverse, en esta agua que no tienen forma. Anoche, algunos de ustedes estaban pensando cuando hablábamos de ciertas equivocaciones, tendencias, errores, como esta agua empieza a quitar la forma de nuestra vida, y pensamos, ya dejé que el enojo avance demasiado y la confusión que eso trae a tu vida te dice que no puedes salir de esa profundidad. Tal vez estás batallando con ansiedad o depresión y piensas que no entiendes cómo puedes salir de eso. Pero yo te digo que el Espíritu Santo de Dios se puede mover todavía en este tiempo. *Boju* es estar vacío, en dolor, en constante contradicción. ¿Alguna vez has sentido que Dios no está junto a ti? Tal vez alguien en esta noche cuando todos estaban sintiendo la presencia de Dios, estabas con la contradicción de que Dios no estaba acá porque no lo sentías, es confusión del enemigo. Pero piensas, Dios está acá para tocar a todos menos a ti por aquello tan grande dentro de tu ser. Tú puedes ser un pecador, pero si tienes la convicción de que tienes que cambiar, eres un pecador con la necesidad de Dios. La tentación no es el pecado, y a veces pensamos que cuando estamos en la tentación pensamos que Dios no está escuchando, la tentación es la puerta al pecado. Y pensamos que porque tenemos esos pensamientos no podemos estar cerca de Dios y eso quiere decir que precisamente que Dios quiere acercarse a ti, hay algo que quiere pararse enfrente para que no cierres la puerta. Vamos a Isaías 24.

Quebrantada está la ciudad por la vanidad; toda casa se ha cerrado, para que no entre nadie. Hay clamores por falta de vino en las calles; todo gozo se oscureció, se desterró la alegría de la tierra. La ciudad quedó desolada, y con ruina fue derribada la puerta. Porque así será en medio de la tierra, en medio de los pueblos, como olivo sacudido, como rebuscos después de la vendimia. Éstos alzarán su voz, cantarán gozosos por la grandeza de Jehová; desde el mar darán voces. Glorificad por esto a Jehová en los valles; en las orillas del mar sea nombrado Jehová Dios de Israel. De lo postrero de la tierra oímos cánticos: Gloria al justo. Y yo dije: ¡Mi desdicha, mi desdicha, ay de mí! Prevaricadores han prevaricado; y han prevaricado con prevaricación de desleales. Terror, foso y red sobre ti, oh morador de la tierra. Y acontecerá que el que huyere de la voz del terror caerá en el foso; y el que saliere de en medio del foso será preso en la red; porque de

lo alto se abrirán ventanas, y temblarán los cimientos de la tierra. Será quebrantada del todo la tierra, enteramente desmenuzada será la tierra, en gran manera será la tierra conmovida. Temblará la tierra como un ebrio, y será removida como una choza; y se agravará sobre ella su pecado, y caerá, y nunca más se levantará. Acontecerá en aquel día, que Jehová castigará al ejército de los cielos en lo alto, y a los reyes de la tierra sobre la tierra. Y serán amontonados como se amontona a los encarcelados en mazmorra, y en prisión quedarán encerrados, y serán castigados después de muchos días. La luna se avergonzará, y el sol se confundirá, cuando Jehová de los ejércitos reine en el monte de Sion y en Jerusalén, y delante de sus ancianos sea glorioso. (Isaías 24:10-23)

Está describiendo proféticamente lo que está sucediendo hoy. Quebrantada, rota, está esta ciudad de vanidad y esta palabra es *Toju*, la ciudad de la confusión está quebrada. Todas las cosas se han cerrado. Y de repente parece que la voz ya no está allí. La fuerza que Dios quiere de ti es que ese gozo que quiere darte cuando empieza a venir esa confusión en tu mente, empieza a ser echada fuera. La tierra a la que se refiere el pasaje es la tierra en la que vivimos hoy. También habla de la tierra de nuestro corazón. La confusión va a robar de ti este gozo, esta fuerza que tu debes de tener para caminar con Dios. Vamos corriendo a Jueces. Hace un momento les decía, la gratitud destruye muchas cosas, pero la gratitud es la puerta para destruir y echar atrás la confusión de tu vida. La gratitud es aquello que va a mantener esta puerta fuerte para evitar que aquello entre en tu vida. ¿Gratitud por qué? Porque Dios sigue obrando y trayendo lo que es necesario para trabajar y terminar en ti la obra que empezó.

Y el ángel de Jehová se le apareció, y le dijo: Jehová está contigo, varón esforzado y valiente. Y Gedeón le respondió: Ah, señor mío, si Jehová está con nosotros, ¿por qué nos ha sobrevenido todo esto? ¿Y dónde están todas sus maravillas, que nuestros padres nos han contado, diciendo: ¿No nos sacó Jehová de Egipto? Y ahora Jehová nos ha desamparado, y nos ha entregado en mano de los madianitas. Y mirándole Jehová, le dijo: Ve con esta tu fuerza, y salvarás a Israel de la mano de los madianitas. ¿No te envió yo? Entonces le respondió: Ah, señor mío, ¿con qué salvaré yo a Israel? He aquí que mi familia es pobre en Manasés, y yo el menor en la casa de mi padre. Jehová le dijo: Ciertamente yo estaré contigo, y derrotarás a los madianitas como a un solo hombre. Y él respondió: Yo te ruego que si he hallado gracia delante de ti, me des señal de que tú has hablado conmigo. Te ruego que no te vayas de aquí hasta que vuelva a ti, y saque mi ofrenda y la ponga delante de ti. Y él respondió: Yo esperaré hasta que vuelvas. Y entrando Gedeón, preparó un cabrito, y panes sin levadura de un efa de harina; y puso la carne en un canastillo, y el caldo en una olla, y sacándolo se lo presentó debajo de aquella encina. Entonces el ángel de Dios le dijo: Toma la carne y los panes sin levadura, y ponlos sobre esta peña, y vierte el caldo. Y él lo hizo así. Y extendiendo el ángel de Jehová el báculo que tenía en su mano, tocó con la punta la carne y los

panes sin levadura; y subió fuego de la peña, el cual consumió la carne y los panes sin levadura. Y el ángel de Jehová desapareció de su vista. Viendo entonces Gedeón que era el ángel de Jehová, dijo: Ah, Señor Jehová, que he visto al ángel de Jehová cara a cara. Pero Jehová le dijo: Paz a ti; no tengas temor, no morirás. Y edificó allí Gedeón altar a Jehová, y lo llamó Jehová-salom; el cual permanece hasta hoy en Ofra de los abiezeritas. Aconteció que la misma noche le dijo Jehová: Toma un toro del hato de tu padre, el segundo toro de siete años, y derriba el altar de Baal que tu padre tiene, y corta también la imagen de Asera que está junto a él; y edifica altar a Jehová tu Dios en la cumbre de este peñasco en lugar conveniente; y tomando el segundo toro, sacrificalo en holocausto con la madera de la imagen de Asera que habrás cortado. Entonces Gedeón tomó diez hombres de sus siervos, e hizo como Jehová le dijo. Mas temiendo hacerlo de día, por la familia de su padre y por los hombres de la ciudad, lo hizo de noche. (Jueces 6:12-27)

Acá vemos confusión de Gedeón. Viene el Ángel de Jehová a Gedeón. Imagínate eso. Para empezar, eso por sí solo, que Dios tome el tiempo para hablarte directamente, demuestra que está preocupado por ti de una forma especial, que piensa en ti de una forma especial. Pero cuando empiezas a escuchar, y puedes imaginarte que el Señor desciende y se encuentra cara a cara contigo y tu solo le dices, no entiendo por qué me pasan todas esas cosas. Y estás despreciando la presencia de Dios porque le estás cuestionando su plan. ¿Alguna vez has cuestionado a Dios porque una vez habías dejado de hacer algo y lo volviste a hacer? Y le dices, Señor, yo quería dejar esto, por qué me pasa otra vez. Los madianitas nos hablan de la discordia, de la contención, del cuestionamiento, del cuestionamiento de que Dios está obrando en mi viejo corazón, de que Dios está metiendo la mano y tratando de perfeccionar dentro de mí lo que está tratando de perfeccionar. El que viene a desalentarnos son estos espíritus que nos muerden y crean este cuestionamiento y discordia. Ayer hablábamos del primogénito, hoy hablamos del último, del más pequeño, del más débil, el que no tenía la primogenitura, alguien al que no se le había dado una unción de ser el rey, profeta y sacerdote de su casa. Y le dice, Señor está bien, pero yo soy el último de mi casa, esto le corresponde al primogénito. Y el enemigo puede hacerte pensar que eres el más pequeño y al que no le tocó unción, pero eres aquel al que el Señor quiere venir hoy y el Señor te dice, tú si vales, tu si eres, y yo puedo hacer lo que a Mí me plazca que seas. Vienen muchos, como las tinieblas, pero tienes la autoridad para herir lo que viene en contra de ti como si fuera un solo hombre. Bueno, ahora se pone más interesante. ¿Por qué Dios te da la fuerza si no te manda a hacer algo? Dios vino con Gedeón para decirle quién era y su fortaleza y le dice qué es lo que quiere que haga. Tomar un toro del hato y el hato es un grupo de ganado, es ganado ya grande o pequeño y acá le está diciendo, toma un becerro de los más pequeños. Quiero que tomes al toro más joven en esta hora, aquel que no es experimentado en nada, porque hay una fuerza o fortaleza, y yo no sé cómo pelear, pero el Señor quiere tomar lo que es inexperto, porque a través de lo débil puede hacer algo. Pero por el otro lado le dice que tome el becerro de 7 años. Y el 7 es la perfección, pero, por otro lado, este toro de 7 años habla del toro que su padre había cuidado para ofrecer a Baal. El padre de Gedeón hacía sacrificios a

Baal. Anoche tal vez estabas pensando y diciendo, yo no soy Gedeón, yo no tengo una herencia de alguien con las características de Israel, todo lo que viene a mi linaje puede ser como el padre de Gedeón, que ofrecía los sacrificios al dios equivocado. O tal vez pensaste que ya destruiste la primogenitura y dediqué mucho de mi vida a escondidas, porque que vengas a la casa de Dios no quiere decir que estés limpio, tu mente, tus pensamientos, y cuando Dios viene con la verdad, revisas y dices, yo no tengo las características para serlo, porque me he escabullido en las tinieblas, y nadie sabe lo que estoy haciendo, y has cuidado este becerro y lo has dejado crecer a cierto punto, pero el Señor quiere que tomes eso que has cultivado para algo equivocado. Dios quería demostrar que los juicios de Dios son perfectos. En Apocalipsis dice que en medio del trono había cuatro seres vivientes, 7 cuernos de defensa contra el pecado. Dios tiene unos cuernos que te quiere dar. Quiere ocupar este becerro para demostrarle a este otro becerro cultivado en el mal, que hay unos cuernos de defensa que se pueden levantar. Y Dios le dijo, derriba el altar de Baal. Y en esta noche Dios te está llamando a que en medio de la confusión en la que estás viviendo, en la noche, en el momento de oscuridad, le dijo, quiero que vayas y tomes estos becerros y derribes, no en el día, en la noche, derribar aquellos altares, de aquel Baal que has construido en la vida, que en medio de la confusión has edificado. Cuando El Señor venga, si tienes un altar en el corazón, impides que estas vibraciones de Dios vengan a tu vida y no tendrás la capacidad de irte en el rapto. Y como Gedeón somos aquellos pequeños que no tenemos la primogenitura, pero hoy Dios está viniendo a decirte, tú tienes la fuerza que quiero darte, y te pares en la noche más oscura, y destruyas los altares que has dejado que se construyan en tu vida. Y es en la media noche en donde las batallas más determinantes van a ser llevadas a cabo. Estas batallas son las que van a determinar el punto entre que venga el Amado. Pero solo tú puedes decidir conscientemente. Esta no es una elección que vas a hacer sin estar consiente. Esta no es una elección que vas a dejar que alguien más haga por ti. No es algo que porque vienes a la Iglesia vas a tener. No es algo que simplemente por levantar las manos va a suceder. Va a suceder porque cuando vienes a los servicios de oración estás consciente de lo que necesita tu corazón y estás vaciándote en intercesión, con dolores de parto y hay una alabanza continua levantándose dentro de ti, porque Dios sigue siendo el que quiere ser. Y cuando te das cuenta de que esto es necesario, echas atrás cualquier cosa que te impide caminar con el Señor. Y hace unos días estaba orando, hace unas semanas, y el Señor vino y me hizo una pregunta clara. ¿Qué estás dispuesto a hacer y a dejar de hacer? En pocas palabras, qué estás dispuesto a tomar y qué estás dispuesto a soltar. Me gustaría hacerte la pregunta hoy, ¿qué estás dispuesto a tomar y qué estás dispuesto a soltar? Porque si estás caminando, dejando que la confusión de la oscuridad te haga caminar por cualquier lado, no tienes el control, y Dios no tiene el control. Estas absorbiendo todo lo que el mundo te está dando y absorbiendo las vibraciones del mundo. Pero conscientemente tienes que soltar lo que te trae placer, y quiero enfocarme, y pensamos en placer de la carne, y eso es cierto y fuerte, pero es más fuerte aquello que te trae placer a tus pensamientos, a tus emociones y sentimientos. Puedes estar sentado esta noche, tratando de escuchar la Palabra y tus sentimientos y mente te llevan a un lugar de placer. El enojo, el rencor, dan placer, porque generan una fuerza que nos impulsa a presentar un frente que no somos capaces de tener. Porque es más fácil dejar que el enojo obre en nuestras vidas, que el resentimiento obre, pero cuando menos te das cuenta, este enojo genera raíces en el corazón,

que te meten en valles profundos y estás tan abajo que no sabes cómo salir. Y te sientes deprimido. Hay más suicidios juveniles hoy allá afuera que gente que murió por el COVID en el mundo entero. Porque hay jóvenes como tú que están sentados en su casa y dejan que estos pensamientos se tejan en la mente, y trae cierta satisfacción y cuando menos sienten, ya es muy tarde. Y hoy puedes hacer una elección porque el Rey ya Viene. Porque la trompeta está por sonar. Porque la media noche está a punto de terminarse. La media noche no es eterna. La oscuridad no es eterna. Porque en unos momentos, en un abrir y cerrar de ojos, este sol de justicia brillará eternamente, y aquellas elecciones que no hayas hecho o hecho serán las que determinen tu eternidad. Hace unos días me preguntaba lo que estaba dispuesto a hacer y dejar de hacer. Y en un sentido no tiene nada que ver, pero del otro sí. La presencia de Dios va a venir a quedarse por toda la eternidad. Y en 2Samuel encontramos a David que está haciendo todo lo posible por traer de regreso de la forma correcta el arca. Y el arca nos habla de la soberanía de Dios, del gobierno de Dios, pero también de que el rey que quería gobernar sobre Israel estaba por regresar. Y en este capítulo que vamos a leer, David decía, no voy a dejar que nadie me robe el privilegio que yo tengo de experimentar la experiencia que tengo de la presencia de Dios. Y la soberanía de Dios va a existir por toda la eternidad de una forma permanente. Y si empezamos a leer dice.

David volvió a reunir a todos los escogidos de Israel, treinta mil. Y se levantó David y partió de Baala de Judá con todo el pueblo que tenía consigo, para hacer pasar de allí el arca de Dios, sobre la cual era invocado el nombre de Jehová de los ejércitos, que mora entre los querubines. Pusieron el arca de Dios sobre un carro nuevo, y la llevaron de la casa de Abinadab, que estaba en el collado; y Uza y Ahío, hijos de Abinadab, guiaban el carro nuevo. Y cuando lo llevaban de la casa de Abinadab, que estaba en el collado, con el arca de Dios, Ahío iba delante del arca. Y David y toda la casa de Israel danzaban delante de Jehová con toda clase de instrumentos de madera de haya; con arpas, salterios, panderos, flautas y címbalos. Cuando llegaron a la era de Nacón, Uza extendió su mano al arca de Dios, y la sostuvo; porque los bueyes tropezaban. Y el furor de Jehová se encendió contra Uza, y lo hirió allí Dios por aquella temeridad, y cayó allí muerto junto al arca de Dios. Y se entristeció David por haber herido Jehová a Uza, y fue llamado aquel lugar Pérez-uza, hasta hoy. Y temiendo David a Jehová aquel día, dijo: ¿Cómo ha de venir a mí el arca de Jehová? De modo que David no quiso traer para sí el arca de Jehová a la ciudad de David; y la hizo llevar David a casa de Obed-edom geteo. Y estuvo el arca de Jehová en casa de Obed-edom geteo tres meses; y bendijo Jehová a Obed-edom y a toda su casa. Fue dado aviso al rey David, diciendo: Jehová ha bendecido la casa de Obed-edom y todo lo que tiene, a causa del arca de Dios. Entonces David fue, y llevó con alegría el arca de Dios de casa de Obed-edom a la ciudad de David. Y cuando los que llevaban el arca de Dios habían andado seis pasos, él sacrificó un buey y un carnero engordado. Y David danzaba con toda su fuerza delante de

Jehová; y estaba David vestido con un efod de lino. Así David y toda la casa de Israel conducían el arca de Jehová con júbilo y sonido de trompeta. (2Samuel 6:1-15)

David era el rey. Pero David era un hombre de guerra, había aprendido a usar estos cuernos para luchar lo que venía en su contra. La Palabra dice que era un hombre que estaba de acuerdo al corazón de Dios, no perfecto, tenía las vibraciones correctas, buscaba cómo sintonizarse constantemente a las sintonías de Dios. Dios busca a alguien que sea de acuerdo a Su corazón. No está buscando gente perfecta, sino alguien que esté conforme a su corazón. La forma en que David saltaba con toda su fuerza. ¿Cómo creen que David según la Palabra saltaba con toda su fuerza delante de Jehová? CON TODAS SUS FUERZAS. Era un hombre de guerra, era un rey, no le importaba la fuerza que estaba usando, era para demostrar la gratitud y gozo delante de Dios. Y en este momento Dios está esperando que utilices toda la fuerza que Él te ha dado.

Cuando el arca de Jehová llegó a la ciudad de David, aconteció que Mical hija de Saúl miró desde una ventana, y vio al rey David que saltaba y danzaba delante de Jehová; y le menospreció en su corazón. Metieron, pues, el arca de Jehová, y la pusieron en su lugar en medio de una tienda que David le había levantado; y sacrificó David holocaustos y ofrendas de paz delante de Jehová. Y cuando David había acabado de ofrecer los holocaustos y ofrendas de paz, bendijo al pueblo en el nombre de Jehová de los ejércitos. Y repartió a todo el pueblo, y a toda la multitud de Israel, así a hombres como a mujeres, a cada uno un pan, y un pedazo de carne y una torta de pasas. Y se fue todo el pueblo, cada uno a su casa. Volvió luego David para bendecir su casa; y saliendo Mical a recibir a David, dijo: ¡Cuán honrado ha quedado hoy el rey de Israel, descubriéndose hoy delante de las criadas de sus siervos, como se descubre sin decoro un cualquiera! Entonces David respondió a Mical: Fue delante de Jehová, quien me eligió en preferencia a tu padre y a toda tu casa, para constituirme por príncipe sobre el pueblo de Jehová, sobre Israel. Por tanto, danzaré delante de Jehová. Y aun me haré más vil que esta vez, y seré bajo a tus ojos; pero seré honrado delante de las criadas de quienes has hablado. Y Mical hija de Saúl nunca tuvo hijos hasta el día de su muerte. (2Samuel 6:16-23)

Mical le dijo, te has puesto por debajo de los criados, de los que limpian la casa. Pero David le dijo, estás equivocada si pensabas que lo hacía para alguien más, lo que yo hacía era por Jehová porque traía de regreso la presencia de Dios. En la oscuridad más profunda, habrá quién te diga lo que debes de ser, pensar, cambiar, aceptar, pero ellos no te llamaron, no te ungieron, no pusieron tu mano sobre ti y no vas a pasar la eternidad delante de ellos. Así que si en esta hora, tu quisieras llamar la atención del Señor, en medio de las tinieblas más oscuras, a punto de las que las trompetas suenen, ¿qué estás dispuesto a hacer? No hay algo que yo pueda hacer o el pastor o alguien por ti, eso depende de ti. La trompeta está a punto de sonar, ¿qué estás dispuestos a hacer para llamar la atención de aquel que te llamó, que te dio la fuerza para salir?

EL rey ya viene, el rey ya viene, la trompeta está a punto de sonar. Hay quien te va a criticar y va a burlarse de ti. No importa lo que piense el que está a tu lado, o atrás. El rey ya viene.

Demostremos con todas nuestras fuerzas al Señor. Para abrir esa puerta y que el Rey de Gloria entre y sane y restaure y levante. Gracias Jesús. Alzaos vosotras oh puertas eternas y entrará el Rey de Gloria. Alzaos vosotras oh puertas eternas y entrará el Rey de Gloria. Alzaos a la confusión, al rincón de nuestra mente, de nuestra voluntad. ¿Quién es el Rey de Gloria? Jehová el fuerte y valiente, Jehová el poderoso en batalla. Alzaos vosotras oh puertas eternas y entrará el Rey de Gloria. Para sanar, para liberar, para limpiar. Dejemos que Jesús entre a lo más profundo de nuestro ser, de nuestro corazón, mente. Abrámosle la puerta. Él es salvación, Jehová es salvación. Gracias Jesús, gracias, Jesús, gracias, Jesús. Ven Jesús, esperándote está tu Esposa. Ven Jesús, entra a tu casa, entra a tu casa y llénala con tu gloria. Gracias Jesús.

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

